



Luego de más de dos años de espera

Consejo Regional nombra nuevo jefe de Unidad de Control del Gobierno Regional

● Fue en la decimoséptima sesión ordinaria del CORE cuando finalmente se logró el nombramiento de Jorge Andrés Viveros Velasco como nuevo jefe de la estratégica unidad.

Fernando Cumare
periodistas@elpinguino.com

Durante la decimoséptima sesión ordinaria del Consejo Regional de Magallanes, acontecida durante la tarde de ayer, la moción N°117 de la comisión de Régimen Interior del cuerpo colegiado finalmente dio respuesta a una falencia que desde hace al menos tres años aquejaba el aparato administrativo del Gobierno Regional.

Y es que en la sesión antes mencionada, finalmente, se logró por unanimidad de votos el nombramiento del nuevo jefe de la Unidad de Control del GORE, en la persona de Jorge Viveros Velasco, contador auditor, con una dilatada trayectoria tanto en el servicio público como privado, en materia de contraloría interna, control de gestión y auditoría interna.

Cabe acotar que la demora en la designación de un profe-

sional acorde a la relevancia estratégica de este cargo, especialmente siendo las acciones de control interno uno de los pilares que mayores cuestionamientos ha enfrentado el gobernador Flies desde que detenta el cargo como máxima autoridad regional, se remontan cuando menos al mes de octubre del 2022.

Y es que por aquellos días tuvo inicio un intento fallido por encontrar al candidato acorde al cargo, a través de una convocatoria a través de la plataforma de Alta Dirección Pública, con el lanzamiento de la convocatoria y reclutamiento que, posteriormente, cerró periodo de reclamación en el mes de marzo del 2022 para ser finalmente declarada desierta en octubre del 2024.

Finalmente tuvieron que pasar esos dos años y prácticamente el primer semestre del 2025 para poder nombrar este puesto clave dentro del apar-

to administrativo del Gobierno Regional.

Jefe de la Unidad de Control

Jorge Viveros Velasco es un contador auditor. Magister en Control de Gestión de la Universidad de Chile y cuenta con una amplia experiencia liderando equipos de auditoría.

Dentro de su curriculum vitae, exhibe una vasta trayectoria con incursiones tanto en el ámbito privado como en el servicio público, entre las que destacan cargos como auditor interno zona sur para la Fundación Integra, jefe de División de Riesgo en la Caja de Compensación La Araucana, contralor interno para el Poder Judicial y más recientemente fue el jefe de la División de Auditoría del Servicio de Salud de Aconcagua en la Región de Valparaíso, cargo al cual fue nombrado a través de Alta Dirección Pública el año 2018.



CEBORA

Tras más de dos años vacante, finalmente será Jorge Viveros el encargado de liderar el control de la gestión al interior del Gobierno Regional.